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Senhora Presidente,

O Vereador que ora subscreve, conforme preceitua o Regimento Interno Desta Casa, apresenta a
'== indicação que apos dado ciência ao soberano Plenário, seja encamiúado EXPEDIENTE INDICATORIO

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, mostrandá a presente necessidade por questão de justiça 
,proceder a desapropriação/Compra do antigó campo de futeboido Trimonte futebol clube.

JUSTIFICATIVA

considerando que local onde era o campo de futebol do time de Trimonte, foi palco de grandes partidas pormais de 50 anos;

. Considerando, que em toda festa do padroeiro São Luiz , viúam vários ônibus de times de futebol
da cidade do Rio de Janeiro e cidades vizinhàs para prestigiar o evento , trazendorecursos para o orJiiiJ, 

"""'

Considerando que devemos respeitar as ilustres pessoas que muito frzerampelo time de Trimonte,

Desta feita, e como sabemos o quanto aquele espaço significa para o Trimonte futebolclube, e paru as pessoas que ali s dá aomingo, INDICA-SE ao chefe do poder
*- Executivo Municipal que seja feit pra do antigo campo de Trimonte, e devcilvido aquem de direito, que por dezenas d paraaprâticade esporte

Plenário Georgina Paixão Godoy, 22 deAbril de202l.

Adriano Oliveira Martins

Vereador
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ASSUNTO: Desapropriação/compra campo de futebol de Trimonte
REQTE: Adriano Oliveira Martins
REODO: Prefeito Municipal
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